



TRABAJO DE LA AGRUPACIÓN ANDACOLLO PATRIMONIAL

SEMINARIO FORTALECE LA CULTURA ANCESTRAL DE LA COMUNA



El seminario realizado por la Agrupación Andacollo Patrimonial fue muy concurrido.

Promover el rescate, la reflexión y la transmisión del legado cultural andacollino a las futuras generaciones, fue el objetivo del primer seminario de Preservación del Patrimonio Cultural y de las Raíces Ancestrales realizado por la agrupación Andacollo Patrimonial, proyecto adjudicado por la Mesa Comunidad Andacollina Teck (CAT).

La actividad cultural contó con charlas y exposiciones sobre arte, desarrollo local, patrimonio arqueológico, derechos indígenas y cultura Diaguita que se efectuó gracias a los recursos obtenidos de la Mesa CAT, que el año pasado se destinaron a tres actividades: circuito turístico guiados en el museo minero, el seminario

y un encuentro multicultural.

Se destacaron las exposiciones de Gina Videla, presidenta de la agrupación, quien inició las actividades con una presentación del legado cultural. Mientras que Rosario Vega, licenciada de Artes Plásticas de la U. de Chile, abordó la influencia de Andacollo en la historia del arte; y Sebastián Ibacache, de Teck Chile, la arqueología y patrimonio cultural.

Con la realización de este seminario, la Agrupación Andacollo Patrimonial reafirma su compromiso con la difusión y valoración del patrimonio cultural andacollino, abriendo un espacio de encuentro intergeneracional y de construcción colectiva de memoria.